

18/1/2021 Juso-LV Niedersachsen

Kommunales stationsgebundenes Mietfahrradsystem in größeren Städten

Beschluss:

Wir fordern, dass in jeder größeren Kommune ein wirksames Mietfahrradsystem eingerichtet wird. Wünschenswert wäre ein stationsgebundenes System, das von einem verlässlichen, am besten kommunalen Betreiber betrieben wird. In den größeren Kommunen wäre ein solches System dringend notwendig und könnte guten Anklang finden. Dies wäre für Menschen, die sich kein Auto leisten können, die jeden Tag in Städte mit vielen Arbeitsstellen pendeln oder die die Umwelt durch ein nachhaltigeres Verkehrsverhalten entlasten wollen, ein sehr nützliches Angebot.

Überweisen an

Material an die SGK Niedersachsen